

Encuentran muerto a un lince atropellado en Benacazón

DS diariodesevilla.es/provincia/Encuentran-muerto-lince-atropellado-Benacazon_0_1787221584.html

M. H. 25 Abril, 2023 - 10:18h

25 de abril de 2023



Un ejemplar de lince ibérico ha sido encontrado muerto este martes en una carretera cerca del Parque Nacional de Doñana, entre las localidades sevillanas de Aznalcázar y Benacazón.

El 112 ha informado de que a las 9:10 horas se ha recibido un aviso que alertaba del atropello del ejemplar, en el término municipal de Benacazón.

La persona que llamaba alertaba de que el animal estaba inerte sobre la calzada a la salida del municipio sevillano, en la carretera A-473.

Emergencias 112 Andalucía ha movilizado al Servicio de Protección de la Naturaleza (Seprona) de la Guardia Civil y mantenimiento de carreteras, mientras que el cuerpo del animal será objeto de una necropsia para conocer las causas del fallecimiento.